
ACTA IfüUERO CIEUTO VEUlTICUATRO.-

SESION OHDIHAR.LA CJiiEBRADA POR LA UESA DIRECTIVA DEL CO
M:r-11..i!: AD!JIN.LSIJ.1RA.'l1IVO DE LA UNIVERSlDA.D DE SONORA,EN ESTA CIUDAD 
DE IlliRMOSILLO,EL DIA CATORCE DE OCTUBRE DE lllL NOVECIEN'fOS CUA 
RENTA y NUEVE A LAS VEINT]; HORAS THETIJTA UINUTOS,EN LAS OFicr= 
.NAS DE LA PROPIA INS'l'ITUCION ,DE ACUERDO CON LA O.HD~~ DEL DIA-
CONTENIDA EN PRD.IBRA CONVOCATORIA DE FECHA TllliCE DEL MISMO MES 
Y Al10.-

Presidió la sesión el Primer Vice-Presidente señor Licen 
ciado Horacio •sobarzo.- -

Gon asistencia de los señores Licenciado Horacio Sobarzo, 
José Ramón Fernández,Doctor Ignacio Cadena tt.,José s.Healy Car 
los Genda,Doctor Domingo Olivares Ro,Licenciado René Martlnez 
de Gastro,Licenciado Francisco Duarte Porchas.-

I.- LECTURA DEL ACTA DJLLA S~ION ANTERIORo-

No se dió lectura al Acta por faltarle lo relativo a 
la segunda parteo-

.LI.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-

Con un escrito de los peones Jardineros solicitando 
se les den las garantías,que como trabajadores tienen derecho. 

La Mesa Directiva infof'mada convenientemente por el
señor Genda,coflo Tesorero y como 1tlembro de la Comisión de Cons 
trucciones,sobre cada uno de los puntos que indican,acordó se-= 
les diga que ninguno de los puntos presentados son justifica-
dos,por una parte que los salarios se les cubren legalmente---
dándoseles el descanso de un día de la semana a que tienen de-
recho,pues al cubrirseles $ 42.00 por seis días de trabajo a--
razón de$ 6.00 diarios les resulta cubierto el séptino;que se
gún las nóminas respectivas aparecen cubiertos los días de des
canso obligatorios,cuyos días no trabajaron; que cuando por---
fuerza mayor no han podido desarrollar sus labores se han cu--
bierto los salarios a los que oportunamente hn.n estado e. pasar
lista; que cuando por causa justificada han faltado se les ha-
considerado en la nómina cubriéndoselas los haberes respectivosº 

Con circular iw.3 de la .Hectoría dirigida o. cada uno 
de los señores Abogados que integran la Comisión desienada para 
hacer el estudio sobre el wite-proyecto relativo a la organiza
ción de la Caja de Ahorros,a fin de que cUI11plan a la mayor bre
vedad posible con su cometidoo-Acuerdo:-Enteradoo-

Con una relación formulada por el señor Rector de--
Profesores y Empleados que a propuesta de los Directores de las 
respectivas Escuelas y por ur~encia de oreanizución empezaron-
a prestar sus servicios provisionalmente,en el presente año es
colarº-

El Doctor Olivares informa,~ue durante el año pasado 
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sólo hubo tres sesiones del Consejo Consultivo y que en nin
guna de ellas se trató lo relativo e. designación de Profeso
res por lo que considera se contraviene lo dispuesto por la
Ley,que las sesiones deben hacerse a su tiempo para poder--
tratar lo que al Consejo corresponda.-

El Licenciado Martinez de Castro dice que al ha-
cerse la Ley se procur6 hubiera un representante de la Mesa
Directiva con el objeto de tenerla al tanto de los trabajos
que desarrolle y de los problemas que se presenten.-

Responde el Doctor Olivares en el sentido de que
precisamente como representante de la Mesa Directiva dió la
información anterior y ofrece que en la primera oportunidad
hablará con el señor Rector para que las sesiones se efectú
en de acuerdo con la Ley.-

El señor Genda comunica que el señor Rector está
presentando la relación en forma provisional y espera que la 
Mesa Directiva discuta el asunto para que se le dé el acuer 
do respectivo.- -

Informa el Doctor Cadena sobre cada uno de los--
Profesores que aparecen en la relación del Rector,y hace no
tar que la mayoría son ya Profesores que están trabajando en 
nuestra Universidad,y solo se les ha dado otras clases para
llenar nuestras necesidades.-

La Presidencia considerando suficientemente discu 
tido el asunto pone a votación si se aceptan o nó las desig= 
naciones hechas por el señor Rector de los Profesores que--
menciona en su escrito.-

La Mesa Directiva acuerda. de conformidad las de-
signaciones efectuadas por la Rectoría y que para lo sucesi
vo se cumplan con las disposiciones vigentes sobre nombra--
mientos.-

III.- ASUNTOS GENERALES.-
La Secretaria diÓ lectura al informe,que en nom

bre de la Mesa Directiva dará a conocer el señor Presidente
ante la Asamblea Anual Ordinariao-

La Presidencia informa que hay dos renuncias de-
Miembros del Comité que deben darse a conocer al Comité para
que las resuelva y nombre nuevos Miembros en su caso,agregan
do la vacante que resulta por el falleciniento del señor Pro
fesor Don Alberto Gutiérrezo-

La Mesa Directiva acuerda citar a .Asamblea Extra
ordinaria el próximo día 18 del actual a las veinte horas de
biéndose sujetar la orden del dÍa,a los siguientes puntos: 

I.- Lectura del Acta de la .Asamblea anterioro 

II.- Presentación renuncia de dos Miembros del 
Comité y designación de nuevos para que quede debidamente in
tegrada.-
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No habiendo otro asunto de qué tratar y siendo las vein
titrés horas treinta minutos,se da por terminada la sesión----
firmando la presente Acta pa~constanoi r~idente y Se--
cretario.- \ \ 
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